

Antonio Garzya

El día 6 de marzo hemos perdido al Profesor Antonio Garzya (Brindisi, 1927). Infatigable investigador, sabio como pocos y humilde en su trato, deja tras de sí una producción que rebasa los 600 títulos y abarca todas las etapas de Grecia. Ninguna tarea filológica le fue ajena, y en todas alcanzó la excelencia, como lo acreditan su pertenencia a numerosas Academias (en Austria, Francia, Grecia, Italia), sus doctorados honoris causa, o sus numerosos discípulos en distintos países de Europa. La Filología Griega se ha quedado huérfana de un Profesor que se compenetraba con su hondura en el conocimiento del hombre, logrando así una obra imperecedera (κτῆμα ἐς αἰεὶ, Thuc. 1.22.4.6). Gracias, MAESTRO.

ELSA GARCÍA NOVO
Universidad Complutense de Madrid